

El mandatario dijo que en medio de enfrentamientos entre indígenas y Fuerza Pública ha recibido intimidaciones y que a su hijo intentaron quemarle una cancha.

El alcalde del municipio de Corinto, Oscar Quintero, denunció que ha recibido amenazas en medio de la complicada situación de orden público que se registra en la zona por cuenta de los enfrentamientos entre las comunidades indígenas reclamantes de tierras y el Esmad de la Policía, que busca desalojar fincas invadidas por los nativos.

El mandatario expresó que uno de sus hijos es propietario de una cancha sintética y que intentaron quemársela, “incluso han llegado a mi casa versiones de que me puede ocurrir algo; no quiero ser irresponsable en apreciarlo como una verdad absoluta porque tengo que ser cauto en este sentido, sin embargo de una u otra forma hay que poner cuidado”, expresó.

Ante esto agregó que espera que no sean más que comentarios, porque no traería nada bueno a la situación que se vive en la región, “yo soy el gobernante de Corinto y estoy cumpliendo con mi deber simplemente (...) No tengo absolutamente nada en contra de las comunidades indígenas, aparte del aprecio y respeto que he profesado siempre por ellas”.

Finalmente el burgomaestre dijo que debe amparar las fincas solicitadas para que sean restituidas con base al mandato constitucional.

<http://www.wradio.com.co/noticias/regionales/cauca-alcalde-de-corinto-denuncia-amenazas-en-su-contra/20150303/nota/2657606.aspx>